
                                      

 

 

 

 

 

 

クラスのリーダーが決まりました 

各クラスの学級委員長を紹介します。学級委員長は学年委員としても活動し、学年委員会では、みんなで

意見を出し合い、よりよいクラス、１学年になるよう真剣に考えています。 

学級 学級委員長 こんなクラス、学年にしていきたい！ 

１－１ 大塚 遼太さん みんなで協力して、助け合いができるクラスにしたいです。また、

メリハリをつけられるクラスにしたいです。 

杉下 芽衣さん もう一人の学級委員長と協力して、クラス皆の考える意見を取り入

れながら、皆の願うクラスにしたいです。 

１－２ 岩渕 颯介さん 男女平等に仲良く過ごし、勉強には自主的に取り組むクラスにした

いです。 

菊地 こころさん メリハリのあるクラスにしたいです。 

１－３ 小森 一駕さん １学年を明るく元気であいさつのできる学年、そして、陽北中を居

心地の良い学校にしたいです！ 

柏木 結衣さん  他の学年よりあいさつのできる学年にしたいです。また、何事にも

一生懸命な学年にしたいです。 

１－４ 前野 恭吾さん 前期学級委員長になってクラスをまとめ、「あいさつ」や他の人を

「尊重」することができ、自分たちで考えて行動し、何事にも挑戦で

きるクラス・学年にしたいです。 

茂泉 凛さん あいさつなど、当たり前のことを大切にしたり、自分で考えて臨機

応変に行動できるようなクラス、学年にしていきたいです。 

１－５ 藤井 潤人さん 他のクラスや学年に負けないぐらい、元気であいさつができるクラ

スにしたい。 

福田 圭納さん 明るく元気で、あいさつや返事がしっかり出来る１学年に。また、

まとまりがあり、団結力のあるクラス。何事にもチャレンジするクラ

スにしていきたいです。 
 

自分の命は自分で守ろう！ 
入学して１か月以上が経ち、新しい通学路にも慣れてきた頃だと思いますが、みなさんは普段から交通ル

ールをしっかりと守っているでしょうか。 

１年生では、現在４６名の生徒が自転車、それ以外の生徒が徒歩で通学しています。陽北中学校の近辺は

狭くて見通しの悪い道路がたくさんあります。特に、中学校の東門は車や自転車の往来が多く、しっかりと

左右確認をしないと非常に危険です。一瞬の油断が大きな事故に繋がりかねません。交通ルールを守り、

３年間の登下校を、無事故で安全に通学してほしいと心から願っています。 

 

  

 

 

 

 

Colorful ～1学年だより～ 
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